

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 122

Le 29 mai 1989

NOMINATION DE CAROLE M. LAFRANCE AU

CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA CORPORATION COMMERCIALE CANADIENNE

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui la nomination de Mme Carole M. Lafrance de Montréal, Québec, au Conseil d'administration de la Corporation commerciale canadienne.

Mme Lafrance est présidente de Cala Communications en Ressources humaines, entreprise publicitaire spécialisée dans la publicité aux fins de recrutement et qui compte des bureaux à Montréal, Ottawa, Toronto, Calgary et Edmonton. La firme est associée à des entreprises au Royaume-Uni et aux États-Unis.

Ouvrant au sein de diverses associations communautaires et professionnelles, Mme Lafrance est également membre de la Chambre de Commerce de Montréal, de l'Association des professionnels en ressources humaines du Québec et de la Harvard Business School Association de Montréal. Elle a assumé, depuis 1981, les fonctions de membre du Conseil d'administration et de présidente de EPOC Montréal (Éducation, Placement, Orientation, Communication), organisme qui se consacre à la rééducation professionnelle des jeunes adultes. Mme Lafrance est également membre du Conseil d'administration du Forum des politiques publiques.

La Corporation commerciale canadienne est une société d'État qui passe des contrats au nom de fournisseurs canadiens avec des gouvernements étrangers et des organismes internationaux. Au cours de 1987-1988, les entreprises canadiennes ont réalisé, par l'entremise de la Corporation commerciale canadienne, des ventes de biens et services totalisant 774 millions \$. La Corporation doit rendre compte de ses activités au Parlement par l'intermédiaire du ministre du Commerce extérieur.

- 30 -

Renseignements:
Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires extérieures
(613) 995-1874